

Quel genre d'apostolat est organisé par l'Opus Dei ?

2008-09-16

L'Opus Dei a et ne diffuse que la doctrine de l'Église. Le propre de l'Opus Dei réside dans l'effort pour porter l'Évangile à tous les milieux à travers la sanctification du travail. Dans l'Opus Dei, on vit et on encourage la liberté et le pluralisme pour tout ce qui touche au domaine politique, culturel, économique,

social, lorsque le sujet n'a pas encore été défini par l'Église.

Le principal apostolat que réalisent les fidèles de l'Opus Dei est celui que chacun mène à bien dans son milieu personnel, sans faire de groupe, comme une manifestation naturelle et spontanée de son engagement chrétien. L'apostolat ennoblit les liens d'amitié : un bon chrétien s'efforce d'être un bon ami, loyal et sincère. De plus, comme fruit de ce désir de contribuer à trouver des solutions aux problèmes de leur entourage et pour aider matériellement ceux qui en ont le plus besoin, les fidèles de l'Opus Dei, avec de nombreuses autres personnes, promeuvent des initiatives éducatives ou caritatives : des écoles, des hôpitaux, des centres de formation professionnelle, des universités... Ce sont des entités très variées, qui ont la personnalité

propre du pays et de la culture dans
laquelle elles naissent.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/quel-genre-
dapostolat-est-organise-par-lopus-dei/](https://opusdei.org/fr-ca/article/quel-genre-dapostolat-est-organise-par-lopus-dei/)
(2026-02-05)